

【本校の目指す資質・能力】

コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力



堺小だより



堺町小学校 ホームページ <http://sakaisho.ed.jp/index.html>

浦河町立堺町小学校 学校だより No.8 令和6年10月 1日

【学校教育目標】

自ら・共に拓く堺小の子

○進んで考える子

○思いやりのある子

○心と体をきたえる子

令和6年度堺町小学校学習発表会のお知らせ

10月19日（土）に令和6年度堺町小学校学習発表会を行います。今年度も昨年度同様に参加人数の制限を設けず、参観の入れ替え無しで実施致します。

子どもたちは大勢の皆さんの前で発表をするということで、主体的に意欲をもって練習に励んでおります。子どもたちの頑張りを是非ご覧いただきたいと思っております。

<日時 10月19日（土） ※通常通り登校>

順	種目	学年	題名	開始予定時刻
1	あいさつ	児童会	テーマ発表	8:40
2	あいさつ	1年	開会のあいさつ	8:41
3	音楽	1年	おもちゃのチャチャチャ ほか	8:45
4	舞台発表	4年	寿限無	9:05
5	音楽	3年	小さなせかい ほか	9:30
6			休憩	
7	あいさつ	校長	校長先生のお話	10:10
8	舞台発表	2年	きつねのおきやくさま	10:15
9	音楽	5年	音楽で世界旅行	10:40
10	舞台発表	6年	応援甲子園 ～everyone's winner～	11:00
11	あいさつ	6年	閉会のあいさつ	11:35

下校時刻 12:00

※開場の時間や会場図など詳細につきましては後日配付しますプログラムに記載しお知らせ致します。

頑張って、走りました！～マラソン記録会～

9月25日（水）に本校のマラソン記録会を行いました。爽やかな秋晴れのもと、子どもたちは練習の成果を発揮しながら、頑張って走っていました。当日はたくさんの保護者のみなさんにご参観いただき、ありがとうございました。



全国学力・学習状況調査が公表されました。

4月18日（木）に実施した令和6年度全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。

	国語	算数
本校平均正答率	64.0%	54.0%
全国平均正答率	67.7%	63.4%
全道平均正答率	67.0%	61.0%

—本校の平均正答率～

国語

全国の平均正答率 67.7%に対し、3.7 ポイント下回りました。

算数

全国の平均正答率 63.4%に対し、9.4 ポイント下回りました。

本校で、全国学力・学習状況調査の結果を受けて、全職員で分析をしました。

【国語】

<成果>

- ・記述問題について、抵抗なく取り組む様子が見られる。
- ・内容を読み取る設問には、全く読み取れていないわけではない。

<課題>

- ・メモや文章からわかる情報を正しく読みとる力
- ・漢字を文脈に沿って正しく使う力

【算数】

<成果>

- ・文章問題について、概ね何を問われているのかを判断し選択することができている。
- ・解答類をみると、言語化しようとする意識や意欲は感じられる。

<課題>

- ・わかった内容を言語化したり、条件を満たすように表現したりすることに課題が見られる。
- ・乗法・除法の計算や性質の理解について課題が見られる。(特に小数)
- ・単純な答えを求める問題よりも、多くの情報が加えられた問い方への苦手意識が感じられる。

※今後は、2～5年生が行った標準学力調査の結果を踏まえ、全学級で授業改善を行い、学力向上に努めていきます。

「令和6年度 教育活動に関するアンケート」について

前回の学校便りにも書かせていただきましたが、令和6年度前期堺町小学校教育活動に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。自由記述欄に多くの意見をいただきありがとうございます。意見をもとに検討したことや見解についてお知らせします。

○午前5時間授業について

午前5時間授業の後の給食について、お腹が減り子ども達の集中力も逆に低下するのではとご意見をいただきました。この午前5時間授業について、「給食を食べた後の学習より、学習の効果が考えられる」「午前中に5時間の授業を行うことで感染症による学級閉鎖の影響による勉強時間数の確保を取りやすくなり、長期休業中の授業や平日の7時間授業等の緊急な対策を取る必要性が少なくなる」というメリットも考えて、午前5時間授業としております。ご理解のほどよろしく願いいたします。

○学習道具の持ち帰りについて

教科書の持ち帰りについてのご意見もいただきました。本校では、宿題プリントの他に国語と算数の課題を出すことを想定しています。(国語の音読、漢字の練習、計算の復習、当日の振り返り等)そのため、国語と算数の教科書については毎日持ち帰るようにしております。その他の教科書類については、学校に保管しております。子どもたちの学習習慣の定着という側面もありますので、今後、持ち帰る学習道具については検討は続けて参りますが、ご理解をいただきたいと思っております。